



Hauspost Haus Orbis

10.09.2024

Liebe Eltern,

das Schuljahr hat begonnen und auf der Gaesdonck ist schon viel passiert. Neben all den besonderen Programmpunkten kommt so langsam auch der Alltag wieder. Im Folgenden möchten wir Ihnen daher einige Eindrücke aus den ersten Wochen sowie wichtige Informationen für die nächste Zeit mit auf den Weg geben.

Viel Freude beim Lesen!

Neuer Gesichter im Haus

Ein neues Schuljahr bringt auch viele Veränderungen bei uns im Haus mit. Unsere Hausgemeinschaft hat viele neue Mitglieder. Oben im Kopf der Hauspost finden Sie ein Bild der neuen Truppe. Alle neuen Schüler – und natürlich ebenso sehr alle neuen Eltern – möchte ich auch an dieser Stelle noch einmal herzlich in Haus Orbis willkommen heißen!

Neben neuen Gesichtern bei den Schülern unserer Gruppe, haben wir auch einen neuen FSJler bei uns im Haus: **Herrn Julien Pühler**.



„Ich bin Julien Pühler und ich bin dieses Jahr FSJler im Haus Orbis. Nachdem ich acht Jahre in Bayern in einem Internat war, habe ich mich entschieden, mein FSJ an der Gaesdonck zu machen.

In meiner Freizeit spiele ich gerne Basketball und Schach und leite in diesem Jahr auch die Schach-AG an der Gaesdonck.

Ich freue mich sehr auf das Schuljahr und die Arbeit mit den Jungs.“

Der Start ins Schuljahr

In den ersten Wochen war viel los: Eis essen, das Willkommensfest im Internat und unser Jubiläumstag. Im Folgenden geben wir Ihnen einen kurzen Einblick in die unterschiedlichen Aktivitäten.

Willkommensfest im Internat

Am ersten Internatswochenende im neuen Schuljahr haben wir gemeinsam gegrillt und Gottesdienst gefeiert. Hier war für jeden etwas dabei und alle sind satt geworden.





Hausaktion: Grillen

Um weiterhin gestärkt durchs neue Schuljahr zu kommen, haben wir an einem Donnerstag der vergangenen Wochen mit dem Haus gegrillt. Anschließend gab es noch Fußball in der großen Halle und Schwimmen in unserem Schwimmbad. Alle tagesinternen Schüler, die wollten, konnten auch ein wenig Internatsluft schnuppern und an dem Abend auf der Gaesdonck übernachten.



Jubiläumstag

Am vergangenen Wochenende haben wir nun auch mit unserer Unter- und Mittelstufe das 175-jährige Jubiläum der Gaesdonck gefeiert. Es gab viele verschiedene Angebote vom Trampolin bis zur Schiffschaukel. Highlight des Tages waren aber definitiv die Klassenauftritte, die sich kreativ mit der Gaesdoncker Geschichte auseinandersetzten. Der Tag war eine rundum gelungene Veranstaltung und fand einen guten Abschluss mit einem gemeinsamen Abendessen des Internats, bei dem unser Küchenteam noch einmal extra für alle den Grill angeworfen hat.

Danke an alle die an dem Tag mit angepackt haben! Vor allem an unsere Schülerinnen und Schüler, unser Handwerksteam, unsere Küchencrew und unsere Pfadfinder – danke euch!



Eis essen der Obertertianer in Weeze und Waffelbacken in unserer Hausküche

Aktuell gibt es ein neues Format am Mittwoch: eine 9er-Gruppenzeit. Da unsere 10er an diesem Tag einen langen Nachmittag in der Schule haben, nutzen wir die Zeit mit der kleinen Gruppe der 9er für kleinere Aktionen. Bisher waren wir schon Eis essen in Weeze oder haben Waffeln in unserer Küche gebacken. Für den nächsten Mittwoch haben sich Ihre Jungs Crêpes gewünscht.



Elterntag im Internat für unsere Eltern

Wie Sie bereits dem letzten Elternbrief entnehmen konnten, findet am Sonntag, 06. Oktober 2024 unser diesjähriger Elterntag statt. Wir starten um 10.30 Uhr mit einem gemeinsamen Gottesdienst in der Klosterkirche. Im Anschluss treffen wir uns im Gruppenraum im Keller von Haus Orbis. Hier können wir uns und Sie sich als Eltern besser kennenlernen und in einen lockeren Austausch kommen. Ebenso werde ich Ihnen noch ein paar Informationen rund um unser Haus vorstellen. Ich freue mich, Sie dort zu treffen und möchte Sie zur einfacheren Planung um eine kurze Rückmeldung bitten, wenn Sie absehen können, ob Sie teilnehmen können. Das genaue Programm an dem Tag sieht folgendermaßen aus:

- | | |
|-----------|--|
| 10.30 Uhr | Gottesdienst in der Klosterkirche |
| 11.30 Uhr | Austausch/Kennenlernen/Elternvertreterwahlen für das Internatsgremium in den jeweiligen Häusern |
| 13.00 Uhr | Mittagessen mit anschließendem Kaffee |
| 14.30 Uhr | Ende der Veranstaltung bzw. Kurzes Kennenlernen der Elternvertreter (bis ca. 15.00 Uhr) |

Wochenpläne

Auch wenn die ersten Wochen schon vorbei sind und viele Termine, Nachhilfen, Campuszeiten und weitere relevanten Punkte für die Wochenpläne bereits geklärt sind, gibt es aktuell bei einigen Schülern noch ein paar mögliche Änderungen, welche sich hoffentlich im Verlauf der Woche regeln. Sobald diese geklärt sind, werde ich alle Wochenpläne an Sie per E-Mail verschicken.

Geburtstage im Haus – herzlichen Glückwunsch, Willem!



Auch ein Geburtstag gehört zu den Highlights am Schuljahresstart. In den vergangenen Wochen konnte Willem feiern.

Auch an dieser Stelle wünschen wir Willem noch einmal alles Gute zum Geburtstag und für das neue Lebensjahr! Auch wenn es immer nur kleinere Aufmerksamkeiten sind, möchten wir die Geburtstage der Jungs, sofern sie im Schulalltag liegen, doch immer ein wenig miteinander feiern.

Sollte es von Ihrer Seite noch Rückfragen geben, melden Sie sich gerne.

Ich wünsche uns allen ein **schönes** Schuljahr mit vielen Erinnerungen an die man gerne zurückdenkt, ebenso aber auch ein **erfolgreiches** Schuljahr, in der Hoffnung, dass die gesteckten Ziele erreicht werden.

Herzliche Grüße vom Campus der Gaesdonck

Dominique Huyben
Internatspädagoge Haus Orbis

Julien Pühler
FSJler Haus Orbis